

Economía

FINANZAS | EMPLEO | REGIONES | CRECIMIENTO | INFRAESTRUCTURA | AGRO | REFORMA TRIBUTARIA

GOBIERNO | 19 abr 2024 - 3:33 p. m.



Abogado del presidente de Ecopetrol ante el CNE presentó su renuncia

Esta dimisión se presentó poco después de la renuncia del apoderado del presidente Petro, Julio César Ortiz. Esto es lo que se sabe



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.
Foto: Archivo EL TIEMPO

RP REDACCIÓN PORTAFOLIO+
19 abr 2024 - 3:33 p. m.

Unirse a whatsapp

En el marco de la investigación que se adelanta por la presunta violación de los topes en la campaña presidencial de Gustavo Petro, la defensa del actual primer mandatario dio un giro. El abogado Julio César Ortiz presentó su dimisión al proceso como representante del jefe de Estado ante el Consejo Nacional Electoral (CNE).

(Lea más: [Presidente de Ecopetrol abre posibilidad de renunciar: ¿cómo está el panorama para él?](#))

Más noticias de Impuestos

IMPUESTOS
Así puede pagar en Bogotá el impuesto predial con descuento si no tiene factura

IMPUESTOS
Dólar ganó 72 pesos en la semana y cerró por encima de \$3.900 este viernes

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

En este caso, el abogado Héctor Carvajal, célebre por prestar sus oficinas para un encuentro con Gustavo Petro y el expresidente Álvaro Uribe, sería el encargado de asumir el proceso.

Sin embargo, esta no es la única renuncia que hay sobre la mesa. EL TIEMPO confirmó que el apoderado ante el CNE de Ricardo Roa Barragán, actual presidente de Ecopetrol, también se retiró del cargo.

Cabe recordar que las dimisiones se producen en momentos en los que el CNE se prepara para definir la suerte de Roa, en su momento gerente de campaña, así como la del mandatario y los partidos que lo apoyaron.

(Lea más: [Congreso, rama judicial y Bogotá le dicen no al día cívico del presidente Petro](#))



Lo más leído

- 1 EMPRESAS**
12366 'Cambiatón de ollas': lo que debe saber para participar en esta campaña de Imusa
- 2 GOBIERNO**
2453 Reforma pensional: esto es lo que se ha aprobado, hasta ahora, del proyecto
- 3 GOBIERNO**
2431 Petro decretó este 19 de abril de 2024 como día cívico para ahorrar agua y energía
- 4 GOBIERNO**
1792 Los puntos más polémicos del nuevo proyecto de la reforma pensional
- 5 FINANZAS**
1595 Universidades privadas, en alerta por reforma a la Ley 30
- 6 GOBIERNO**
1210 ¿Gobierno intervendrá a EPM?: alcalde de Medellín, Fico Gutiérrez, prende las alarmas

Así puede pagar en Bogotá el impuesto predial con descuento si no tiene factura



Consejo Nacional Electoral (CNE)
Claudia Rubio / EL TIEMPO

¿Cifras irregulares?

El medio también logró establecer que habría **cerca de 6.000 millones de pesos** que fueron usados en gastos de campaña y que no aparecen en la contabilidad que presentó Roa como gerente de la campaña Petro Presidente 2022-2026.

De hecho, esta semana Roa abrió por primera vez la posibilidad de renunciar a su cargo si los casos por los que se le investigan como gerente de campaña del presidente Gustavo Petro afectan a la petrolera estatal.

"He hecho el compromiso con la junta directiva cuando me entrevistaron, cuando me nombraron y lo tengo con la nueva junta, que la persona que les habla tiene claro que, si algún día, llegara a verse impactado, en el buen nombre, la reputación, el valor en el mercado bursátil de la compañía, el ejercicio de relacionamiento de los accionistas, por estar yo presidiendo, puedo hacerme a un lado sin necesidad que nadie me lo pida: ni la junta, ni el presidente, ni el Congreso. Mi forma de ser y actuar es así de transparente", señaló el directivo.

[\(Vea: Intervención de Sanitas: Consejo de Estado admitió demanda de Cambio Radical\)](#)

PORTAFOLIO

*Con información de EL TIEMPO - UNIDAD INVESTIGATIVA

Reciba noticias de Portafolio desde Google News

GUARDAR REPORTAR ERROR SEGUIR ECONOMÍA

Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN

Empresas
19 Abr de 2024 - 6:13 p. m.

Boeing: los aviones que sigue fabricando mientras está bajo estricta vigilancia

Empresas
19 Abr de 2024 - 5:30 p. m.

El 37% de las colaboradoras de Grupo Argos ocupan puestos de liderazgo

Vehículo
19 Abr de 2024 - 5:25 p. m.

Por qué A. Latina se ha vuelto un mercado interesante para los carros eléctricos chinos

Más Portales

El TIEMPO

Así fue el concierto de los Jonas Brothers en 2010 y posibles canciones para hoy

FUTBOL

Eintracht Frankfurt lo dio vuelta ante Augsburg y venció por 3 a 1

abn

Lucha contra minería en glaciares chilenos: activistas protestan

City

Estudiantes de la Universidad del Rosario piden cambios estructurales en la institución

